



支援基金HP

島根大学 支援基金だより

ギビングキャンペーンの結果報告

本学では、令和7年10月10日～19日にかけて「ギビングキャンペーン」を開催しました。「ギビングキャンペーン」とは、学生団体（サークル等）が卒業生や地域の皆さんに対して自団体への応援投票や寄附を呼びかけるオンラインチャリティーイベントです。今年は、本学の学生サークル50団体が参加し、11,872名もの方から応援投票をいただくとともに、多くの方からご寄附を賜りました。いただいたご寄附は、各学生サークルの活動に役立てるため、大切に活用してまいります。ご賛同いただいた皆さんに、心より御礼申し上げます。なお、使途Bでは、こうした学生団体への支援を含め、学生の教育・研究活動を幅広く支援しています。

学生からのお礼



▼ 陸上競技部

皆様、本当にありがとうございました！2年連続の2位から悲願の1位を勝ち取ることができました！！今回いただいたご寄附は、練習用具の購入に充てさせていただきます。さらに、私たちが主催している「島大カーニバル」（学内記録会兼、一般の方も参加可能な記録会）の開催規模を拡大し、より多くの方に参加し、楽しんでもらえる大会に進化させていきます。これからも、地域に根ざしたチームを目指し、地域を元気にできるよう部員一同全力で挑み続けます。引き続き、温かい応援をよろしくお願ひいたします！！



▼ 地域医療研究会

皆様のご支援により、島根大学内で第2位という結果を得ることができました。心より感謝申し上げます。いただいたご寄附は、地域での課外活動に活用いたします。今後も地域と積極的に関わり、学びを還元できるよう努めてまいります。今後とも、よろしくお願いいたします。

▼ アメリカンフットボール部WARRIORS

多くのご支援をいただき誠にありがとうございました。いただいたご寄附は、遠征費や練習道具の費用として使わせていただきます。いつも応援してくださる皆様のおかげで、私たちの日々の活動が成り立っています。人数が少なく思うような練習ができない中ですが、今度とも応援の程よろしくお願ひします。

▼ 島根大学鐵道研究会

皆様のおかげで、前年度よりも順位を大幅に伸ばすことができました。これからも島根・山陰の鉄道を盛り上げるために活動してまいります。ご支援のほどよろしくお願ひします。そして島根・山陰に来られる際には、鉄道を利用してください！